



62^e Assemblée Générale ordinaire

Rapport délégué au Comité rédaction Journal ME, Daniel KOHLER

Présidentes, Présidents, délégués de sociétés, je me fais l'interprète du Comité et viens vous remercier pour votre engagement et votre précieuse collaboration pour les articles que vous avez fait parvenir au secrétariat du Cartel, relatifs à vos activités, destinés à faire paraître dans le Journal « Meyrin Ensemble » en 2023.

C'est avec plaisir que le Cartel les a réceptionnés accompagnés des photos illustrant parfaitement le contenu de vos textes et que le soussigné a eu l'honneur de les annoncer, lors des 10 séances du Comité de rédaction de 2023, à savoir :

32 articles ont été fournis par les clubs pour le SPORT.

25 articles ont été envoyés pour les ACTIVITES CULTURELLES.

20 articles ont été adressés par les Associations du domaine SOCIAL.

Soit au total 77 articles (79) en 2022.

À titre indicatif, nous joignons à ce rapport un graphique qui relate le nombre d'articles publiés durant ces 5 dernières années.

Plusieurs Sociétés n'ont pas pu fournir un texte pour diverses raisons dont elles nous ont expliqué les motifs et que nous comprenons parfaitement. Elles se sont toutefois engagées à nous remettre un article, accompagné de photos, pour l'année 2024.

Comme déjà mentionné les années précédentes, votre engagement, votre motivation, votre intérêt à décrire vos activités par les articles de vos sociétés, qu'elles soient sociales, sportives ou culturelles, votre participation active intéresse le lectorat du journal Meyrin Ensemble » et permet de mieux vous faire connaître.

En 2024, le Comité poursuivra sur cette voie, par l'intermédiaire de nos secrétaires, principalement Véronique, qui ne ménage aucun effort pour vous assister et faire le lien entre vous et la rédaction du Journal a permis d'atteindre ce magnifique résultat.

Nous allons donc continuer à vous solliciter et nous veillerons à ce que chacune des 62 Sociétés et Associations, actuelles, du Cartel puisse se présenter et se faire aussi connaître des nouveaux habitants de Meyrin. Chacune a la possibilité de pouvoir décrire son activité en invitant ainsi, les intéressé(e)s à les découvrir et, pourquoi pas, inciter les lecteurs à rejoindre les rangs de vos membres. C'est aussi pour cette raison que les pages du Journal Meyrin Ensemble vous sont ouvertes !

Nous nous permettons de vous rappeler et d'insister que seules les photos, pour illustrer vos articles et leur mise en valeur, doivent avoir un poids minimum de 1Mo pour être publiables. Si ce n'est pas le cas, la rédaction devra à regret les refuser. Nous vous remercions de votre attention.

Pour le Comité du Cartel
Daniel Kohler